

La pista de patinaje instalada en la plaza del Ensanche se inaugura hoy

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2015(e)ko abendua(r)en 12-(e)an 17:35etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 12 de Diciembre de 2015.

La pista de patinaje instalada en la plaza del Ensanche se inaugura hoy

-

- M.A.I.
- IRUN

12 diciembre 2015 00:55

La pista de patinaje instalada en la plaza del Ensanche se inaugura hoy y permanecerá abierta hasta el día 10 de enero. La propuesta navideña, que fue todo un éxito el año pasado y por la que pasaron más de 18.500 personas, se instaló en 2014 por iniciativa de un grupo de comerciantes, y este año, ha sido el Ayuntamiento el que ha asumido su montaje y gestión. La pista ocupa la parte central de la plaza, tiene una superficie aproximada de 800 metros cuadrados, de los que más de 500 son para patinar. Al lado, se ha instalado una carpa, en la que están disponibles los patines y donde los más pequeños pueden utilizar también unos trineos con forma de pingüinos y osos polares.

El horario de apertura de la pista es de lunes a domingo, de 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00. Los jueves días 24 y 31 de diciembre (nochebuena y nochevieja), la pista tendrá horario de 10.00 a 18.00.

El precio para niños menores de 13 años será de 3 euros. Para los mayores de esa edad y los adultos, el precio será de 5 euros. Habrá descuentos del 50% para grupos de más de 10 personas (colegios, excursiones, grupos especiales...) y bonificaciones para quienes acrediten haber participado en ferias o actividades de Ficoba y del Museo Oiasso.

El delegado de Promoción Económica, Miguel Ángel Páez, señalaba ayer que «además de una opción de ocio, la pista quiere ser un atractivo para que muchos de nuestros vecinos vengan a visitarnos y a disfrutar de las compras en Irun».